

前を向いて

スタートしました。

令和5年が始まりました。改めて今年もよろしくお願いいたします。残り2ヶ月の2学年となりました。昨年の4月の統合から10ヶ月。すっかり龍ヶ崎中学校生になりました。不安を抱えていた日々が嘘のように、日々龍中生として活動しています。残りの2年生の時間では「最高学年への準備」をしています。スキー宿泊学習や進路学習を通して、自分たちでできることは自分たちで行い、自分たちで学年を、そして学校を牽引できるようにしていくためにも、一人一人が自覚し、責任ある行動をすることが大切です。

今年には義務教育最後の年になります。自分自身に向き合い、自分の未来を想像してほしいと思います。そして仲間と共に認め合い、支え合いながら「前を向いて」進んでいきたいと思っています。



スキー宿泊学習について

スキー宿泊学習が実行される事になりました。昨年度の方も思い切り楽しんで充実した行事になるようにしたいです。24日(火)にしおりをお配りしました。内容を確認して準備をしてください。ご不明な点は担任までお問い合わせください。よろしくお願いいたします。



期日	令和5年2月8日(水)～10日(金)		
宿泊地	ながめの館 光雲閣	福島県二本松市岳温泉1-85	TEL 0243-24-2101
スキー場	安達太良高原スキー場	福島県二本松市永田字長坂国有林	TEL 0243-24-2141
旅行業務取扱	株式会社JTB	つくば市竹園2-2-4	TEL: 029-860-2871

引率教員 (教頭), (養護教諭)

※先日メールにてお知らせした飲み物代とお小遣いは**全国旅行支援割引地域クーポン4000円分**を当日お配りいたします。**お金は持っていきません**。尚、夜の飲み物は旅館で冷水を準備します。また1日目、3日目の水分としてペットボトルを準備して下さい。2～3本程度あればよいと思います。中身は自由です。よろしくお願いいたします。

※当日の朝は大昭ホールに集合になります。基本的には自転車ではなく、送迎をお願いいたします。自転車の場合は事前にお伝えください。

保護者様へお願い

スキーの等のケガや発熱時は、お迎えの要請をすることになります。スキー宿泊学習中は、常に電話がつながる状態で、連絡がとれる体制でのご対応をお願いいたします。



学力診断のためのテスト

1月12日(木)、13日(金)に学力診断のためのテストが行われました。冬休み明け、すぐのテストでしたが、みんな真剣にテストを受けることができました。個人の成績は30日(月)に配付しました。今回は5教科中4教科で平均が50点を超えました。課題がある教科は数学です。他の教科は半分以上とれていても、数学だけが低いと言う生徒が多く見られました。国語や英語は安定して点数がとれている生徒が多いです。間違った問題等の振り返りを行い、3年生に向けて復習をしてほしいです。

ならせ餅

13日(金)に城南中から伝統を引き継ぎ、龍ヶ崎中学校でもならせ餅作りを行いました。ならせ餅とは、紅白の餅を木にならせることで無病息災と五穀豊穡を祈願する茨城の伝統行事です。テストが終わり、6時間目に作りました。PTAの本部役員のみなさんの協力の下、できたての紅白のお餅を丸め、次々に木に付けていきました。たくさんのならせ餅ができあがりました。ならせ餅は各教室や職場体験でお世話になった一部の事業所に届けました。また、学年生徒会の6人は18日(水)に市役所に訪問し、萩原市長、大古教育長にならせ餅を贈呈しました。龍ヶ崎中学校の新たな伝統になることと思います。



1月の2年生☆☆☆



1月の始まりは学年集会でスタートです。各先生たちが自分の冬休みの様子などを話しました。渡邊先生の福島の話や大月先生のラーメンの話など盛り上がりました。みんなにも話を聞くと「出かけました!」「ゆっくりできました!お餅食べましたよ!」などそれぞれに話してくれました。充実した休みになったようです。そして学力診断テスト。「なんで最初からテストなんですか〜」「全然勉強していません〜」など休みはあまり学習に気持ちが向かなかった生徒もいました。そしてならせ餅!元愛宕中の生徒は初めてのならせ餅作りに「きゃーお餅とれない!」「このぐらい?大きすぎ?」「重いかな?」など楽しみ、元城南中の生徒は「こんな感じだよ!」とアドバイスしながら、みんなでならせ餅作りをしました。ならせ餅は生徒たちが消防署や警察署などに納めに行きました。学年生徒会は市長室と教育委員会に納めに行きました。萩原市長は「届けてくれてありがとう!」と感謝のお言葉をいただきました。そして、スキー宿泊学習に向けて毎日準備をしています!「おやつ何にしよう!」「まだまだ!何買ったらいいの?」「靴下買いました!」後少して1年越しのスキー宿泊学習です!全力で支え合って楽しんできたいです。2年生の日常は、集会をすれば時間前に静かに整列できています。休み時間には仲良く過ごす様子が見られます。朝の落ち葉掃きも続けています。気がつけば2年生も残り2ヶ月。春には最高学年です。龍中生として最高の1年になるように共に認め合い支え合い「前を向いて」日々を大事に過ごしていきたいです。



2月の予定

※日程は変更になるかもしれません。

- 2月 1日(水) 普通日課開始
- 6日(月) 生徒会専門委員会
- 8日(水) スキー宿泊学習~10日(金)
- 11日(土) 建国記念の日
- 14日(火) 環境教育出前授業
- 16日(木) 学年末PTA授業参観
- 22日(水) 学年末テスト
- 23日(木) 天皇誕生日



今月のささやき: スキースキースキー!

みなさん今年もよろしくお願ひします。念願のスキー宿泊学習です!スキー宿泊学年集会では、早々に静かに並ぶ生徒たち。すばらしい成長です。だから当日もきっと素晴らしい宿泊になります!報告を期待です!